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 Mainz, 16.09.2021 
 
 
Anfrage 1344/2021 zur Sitzung  am 29.09.2021 

 
Fertigstellung der Kitas in Holzbauweise (CDU) 
 
Eine ausführliche Berichterstattung in der Presse und konkrete Informationen von 
Elternseite haben aufgezeigt, dass die neuen Kitas in Holzbauweise erst mit großer 
zeitlicher Verzögerung betriebsbereit sind. Das hat Auswirkungen auf die 
Betreuungssituation, denn die neuen Einrichtungen sollten über ein angepasstes und 
damit verändertes Angebot verfügen. Außerdem weisen insbesondere die provisorischen 
Einrichtungen in der Kita Zahlbach am Fort Hauptstein erhebliche Mängel auf. Unter 
anderem sind die Gruppenräume beengt, die Lärmbelastung ist hoch und es gibt nicht 
genügend sanitäre Anlagen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche Einrichtungen sind von den Verzögerungen konkret betroffen und wann 

können die neuen Holzbau-Einrichtungen den Betrieb aufnehmen? 

2. Welche weiteren Verzögerungen ergeben sich für die nachfolgenden 

Holzbau-Einrichtungen? 

3. Wie sollen die Bedarfe, die deshalb erst verspätet bedient werden können, bis 

dahin gedeckt werden? 

4. Sind zusätzliche provisorische Einrichtungen geplant? Wenn nein, warum nicht? 

5. Welche negativen Auswirkungen hat die verlängerte Nutzung der derzeitigen 

provisorischen Einrichtungen, zum Beispiel Südring oder Zahlbach, auf eine 

sach- und fachgerechte Betreuung? 
6. Welche Maßnahmen sind geplant, um die Situation in den provisorischen 

Einrichtungen in der Kita Zahlbach am Fort Hauptstein schnell zu verbessern? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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